



Economía

La firma Control Risks advirtió de un panorama muy complejo en Ecopetrol

En el informe se establece que el entorno político y mediático alrededor de los cuestionamientos al presidente de la petrolera y su probable evolución en las próximas semanas y meses, ya implica un nivel de riesgo elevado.



Camiseta con el logo de Ecopetrol / Foto: Colprensa



TOSTAO

Happy Hour en Tostao

Aprovecha las promociones que tenemos para ti.

Abrir

— Caracol Radio 20/03/2024 - 13:38 h COT

Previo a la realización de la asamblea de accionistas de Ecopetrol que se efectuará el viernes 22 de marzo, la firma Control Risks advirtió en un informe que el entorno de riesgos de Ecopetrol en las condiciones actuales es más complejo y de mayor impacto para la Empresa de lo que posiblemente se había presumido anteriormente.

En el mismo se establece que el entorno político y mediático alrededor de los cuestionamientos al presidente de Ecopetrol, Ricardo Roa y su probable evolución en las próximas semanas y meses, ya implica un nivel de riesgo elevado para el Cliente.

Caracol Radio conoció las principales conclusiones del informe de Control Risks frente a la situación de Ecopetrol.

En las condiciones actuales, los riesgos más llamativos están asociados a la reputación y gobernanza de Ecopetrol, y pueden impactar tanto a la Empresa como a la junta directiva y sus integrantes.

En el escenario más inminente de escalada de riesgo es la imputación de cargos al presidente de Ecopetrol, Ricardo Roa por irregularidades en el financiamiento de la campaña presidencial, con consecuencias de alto impacto para la gobernanza del Cliente.

La firma estima que dada la información públicamente disponible a la fecha, considera que es creíble la apertura de investigaciones administrativas, disciplinarias, y/o penales contra el Presidente de Ecopetrol en Colombia por actividades desarrolladas durante el ejercicio de su cargo.

Otros detalles del informe señalan que "lo anterior exacerbaría de forma significativa las consecuencias reputacionales y de gobernanza para Ecopetrol, así como los impactos comerciales y regulatorios. Si bien estimamos improbable el escenario de la inhabilitación del PE para ejercer su cargo y su separación de dicho rol (Escenario 4), anotamos que en dichas condiciones los riesgos para Ecopetrol tienden a disminuir significativamente".

Bajo las condiciones actuales, Ecopetrol debe considerar el escenario de investigaciones regulatorias y penales por parte de las autoridades norteamericanas contra el PE (Escenario 5), así éste no sea el más probable en el corto plazo. Esta valoración puede cambiar en la medida en que avancen las investigaciones judiciales en Colombia, tanto sobre las actuaciones de RR en relación con la campaña presidencial como sobre sus actuaciones corporativas y personales durante el ejercicio de su rol como presidente de Ecopetrol. La probabilidad de acciones regulatorias y penales en EEUU contra el PE también se verá afectada por la evolución el contexto político y electoral en ese país.

Teniendo en cuenta la pluralidad y las consecuencias previsibles de la materialización de los riesgos identificados en esta evaluación, Control Risks recomienda a Ecopetrol y su Junta Directiva:

1 Hacer un monitoreo robusto y constante de medios de comunicación y otras fuentes de información pública (por ejemplo, redes sociales) para identificar a tiempo el surgimiento de nuevas acusaciones contra el PE, o nuevos detalles sobre acusaciones ya hechas.

2 Actualizar continuamente la evaluación de riesgo y las matrices asociadas a los escenarios aquí identificados, así como a nuevos escenarios que puedan surgir en los próximos meses, con base en hechos nuevos identificados en el monitoreo anteriormente mencionado.

3 Mantener una alineación permanente con asesores legales externos especializados en riesgo regulatorio en EEUU, así como acatar de manera certera y oportuna las recomendaciones hechas por estos asesores a la Empresa y a la JD, en particular en materia de auditorías o investigaciones internas.

🏠 Petróleo



Presidente Petro responde a Iván Name, quien cuestionó la...
Caracol Radio



Juegos Olímpicos: estos serán los rivales de la Selección Colombia...
Caracol Radio



Mujer andaba con 100 millones en billetes falsos en Ibagué
Caracol Radio

Siguiente artículo

Actualidad

5 bancos con la tasa más baja para compra de cartera: pasos y requisitos para hacerlo

Si quiere renegociar las condiciones de sus obligaciones financieras, esta información puede ser de su interés



Últimas Noticias

El presidente Petro cuestiona el manejo de la UNGRD y habla de replantear la entidad

Luz verde para la entrega del parque de Girón en Semana Santa

Videos: Juan Felipe Cadavid le explica a qué